

LANGSTROTH
BARATA
DEL 12 AL 30 DE SEPTIEMBRE

NUMERO 4141

Registrado en la Administración de Correos, como
Atitlán de 24, clara el día 2 de Febrero de 1926

EL PORVENIR

EL PERIODICO DE LA FRONTERA

LUMINA
Anexo a EL PORVENIR
Biblioteca Nacional de México
Mexico, D. F.

Techos

DERBY LUMBER CO., S. A.

MONTERREY, N. L. DOMINGO 18 DE SEPTIEMBRE DE 1927.

VALE 15 CENTAVOS

EL PROYECTO DE REFORMA AL ARTICULO OCHENTA Y TRES DE LA CONSTITUCION

ESTE ASUNTO HA
PROVOCADO INTE-
RES Y MUY MAR-
CADA SENSACION

Se dice que los diputados obregonistas se opondrán a la modificación si tiene a que el C. Gral. Calles dure dos años más en el Poder

En cambio si es para el próximo periodo en adelante; desde luego, aprobarán el proyecto que va a presentarse en el presente mes

Exclusivo para "EL PORVENIR"
MEXICO, Septiembre 17.—Una sensacion causó la noticia de que los diputados antoñecionistas y laboristas proponían presentar una iniciativa de reforma al articulo ochenta y tres constitucional, en el sentido de que se arrroguen el poder presidencial a seis años.

Dice que los diputados obregonistas se opondrán terminantemente a esto si es que la reforma a la Constitución se hace para que el Presidente Calles continúe en el Poder por dos años más, si la reforma es para el próximo periodo no se opondrán a la misma modificación.

Hay ingreso intérprete por conocer la iniciativa que están preparando los principales abogados mexicanos.

Se asegura que este proyecto de reformas será presentado en el curso del presente mes.

Declaración del
Gral. Gómez

Exclusivo para "EL PORVENIR"
MEXICO, Septiembre 17.—El Gral. Arnulfo R. Gómez declaró a los periodistas que los diputados que en la Cámara sostuvieron el principio de no-reelección se han prohibido el proyecto de reforma a la Constitución referente a que el periodo presidencial dure seis años.

Agregó el Gral. Gómez que el dicho proyecto es muy viejo y que fue formulado por la mayoría obregonista de la Cámara.

La intención de seguir al señor presidente y aprovecharse los diputados de la citada iniciativa en su propio provecho, ya que trataban de aumentar el periodo de los Senadores a seis años y el de los diputados a cuatro.

Lo que dicen los obregonistas

Los obregonistas, a su vez, dijeron que son los antoñecionistas y los laboristas los que proponen llevar a cabo tal reforma constitucional, aseverando que los obregonistas la apoyarán, siempre dentro de ciertos límites legales en el próximo periodo, pero nun caerán de la parte del presente que corresponde al C. Gral. Calles.

El equipo "Radio" triunfó en San Luis Potosí

Exclusivo para "EL PORVENIR"
SAN LUIS POTOSÍ, Septiembre 17.—En el encuentro que sostuvieron hoy los equipos "Radio-Brownsville" y "Academia, América", de esta ciudad, triunfó el equipo con cuarenta y seis puntos.

Representación de prensa
en la Asamblea Nacional

MADRID, Septiembre 16.—Ha sido sobre la representación de la Asamblea Nacional, :El Día Libre" niega que los delegados ya designados para que representen a la prensa Española puedan hacerlo, pues dice: "En la Asamblea Nacional no puede haber representación de la prensa, ya que ha habido tiempo en otras ocasiones durante el antiguo régimen, y menos podrá tener en el futuro, en aquella que estas

Luego añade que la prensa se presenta así misma en sus funciones de todas horas, y que los delegados de la misma prensa están siempre definidos en la medida de sus posibilidades.

LA TIRANIEZ DE LAS RELACIONES ENTRE NUESTRO PAÍS E ITALIA

El Ministro Mexicano en Roma Dr. Puig Caussaranc ha sido llamado por el Gobierno para que rinda un informe

Hasta estos momentos se ignora la causa del enfriamiento de relaciones diplomáticas entre las dos naciones

MEXICO, Septiembre 17.—El Ministro de México en Italia, Dr. José Puig Caussaranc ha sido llamado a esta capital para que venga a rendir un informe al Gobierno.

Este llamamiento ha dado origen al rumor de que las relaciones diplomáticas entre nuestro país e Italia no son tan satisfechas como es deseable.

Se ignora la causa del enfriamiento entre los dos países, pero se sabrá cuando llegue a esta capital el Ministro Puig Caussaranc.

Trescientos permisos para exploraciones petroleras

MEXICO, Septiembre 17.—En los últimos ocho días la Secretaría de Industria, Comercio y Fomento dio diecisiete nuevas permisos para perforación de terrenos petroleros, haciendo en total en el presente año de trescientos concesiones, de las que la mayor parte han sido aprobadas por empresas nacionales y extranjeras.

Oposición a que se prohíban los vuelos a larga distancia

By Associated Press.
MOSCÚ, Septiembre 17.—La señora Kollontai, ex Embajadora Soviética en México, declaró hoy al "Correspondiente de la Prensa Asociada" que "las autoridades de México con Rusia" siguen desarrollando en forma amistosa, a pesar de los esturios de la señora Kollontai, a la ciudad de Salamanca y otras.

Por radio se informará sobre la próxima lucha

By Associated Press.
CHICAGO, Septiembre 17.—La descripción por radio de la Pelea Dempsey-Tunney se dará por las manos de la señora Kollontai, empleándose para el efecto el sistema de comunicaciones de radiofórmula más avanzado que hasta intentado marca, ofreciendo así el mejor servicio posible.

Mr. Harry S. New, Director General de Correos de los Estados Unidos, propuso y se aprobó que la Asociación Nacional envíe un memorando al Congreso de los Estados Unidos oponiéndose a la legislación que se pretende aprobar prohibiendo los vuelos a través de los mares.

Disentiendo las relaciones México-Americanas, la señora Kollontai declaró que a pesar de la controversia sobre asuntos petroleros, cuya ejecución se encuentra pendiente todavía, se han suscitado considerablemente.

La ex-diplomática se muestra sumamente agradecida de las atenciones que se le prodigaron durante su estadía en México, diciendo que el Presidente Calles es un gran estadista.

Almuerzo campesino a los marinos chilenos

Exclusivo para "EL PORVENIR"
MEXICO, Septiembre 17.—El Comandante, oficialidad y marinos de la Cortada-Escuela "Gral. Baquedano" de matrícula chilena, fueron obsequiados hoy por la Secretaría de Industria, Comercio y Trabajo con un almuerzo campesino en Rio Frio, sobre la carretera México-Puebla.

Los invitados salieron a las diez horas y regresaron hoy mismo a las siete de la tarde.

Proseguirán sus giras los tres candidatos

Exclusivo para "EL PORVENIR"
MEXICO, Septiembre 17.—El ex-Secretario del Tesoro, Mar Adoo, mencionado instintivamente como candidato del partido Demócrata a la Presidencia, declaró que no aceptaría su candidatura. Dicha declaración la hace Mr. Adoo, en una carta que le dirige a Jorge Milton, quien le indicó que aceptaría su candidatura.

Comunistas sentenciados por el Tribunal de París

By Associated Press.
WASHINGTON, Septiembre 17.—Hoy el ex-Secretario del Tesoro, Mar Adoo, mencionado instintivamente como candidato del partido Demócrata a la Presidencia, declaró que no aceptaría su candidatura. Dicha declaración la hace Mr. Adoo, en una carta que le dirige a Jorge Milton, quien le indicó que aceptaría su candidatura.

Los detenidos fueron sentenciados a dos años de prisión, uno y otros igualmente a pagar multa.

Las carreras de Autos por la Carretera México-Puebla

Exclusivo para "EL PORVENIR"
MEXICO, Septiembre 17.—El Gral. Obregón regresará de la ciudad de Celaya a principios de la semana entrante, con objeto de proseguir su gira de propaganda por algunos Estados del centro del país que no ha visitado y deseará ir a los Estados del sureste.

El Gral. Gómez también se está preparando para visitar la región occidental, llegando hasta Sonora.

Serrano sigue en su Hacienda que posee en el Estado de Morelos, estableciendo que todavía no resuelve a dónde emprenderá su próxima gira, creyéndose que sea a Veracruz, Tlaxcala y Oaxaca.

Los billetes de Lotería falsos fueron los que sobraron hace un año

Exclusivo para "EL PORVENIR"
MEXICO, Septiembre 17.—Las autoridades siguen investigando activamente el asunto de la Lotería Nacional, a fin de saber quién o quiénes pusieron a la venta billetes de dicha lotería del sorteo de setecientos mil pesos verificado el día quinientos del presente.

Los citados billetes fueron los que sobraron del sorteo de la misma fecha del año anterior.

Se encargó al público y se convocó una gran estafa. Parece ser que estos billetes solo se alteró la última cifra del año, poniendo un síntesis en lugar del que tenían.

La Lotería es la más interesante en que se actúa este asunto. En las oficinas de dicha administración se declaró hoy a los periodistas que los billetes que sobran en algunos sorteos se mantienen con un sellito a fin de anularlos y se pasan después a la Contraloría General de la Nación.

Hasta ahora se ignora el motivo de lo detenido, pero han comenzado a aparecer más billetes falsos.

Las autoridades, como

dijo al principio, están diligentes en encontrar a los individuos que cometeron el fraude y a castigarlos severamente.

Debido a las copiosas lluvias que han caído en el centro del país, ayer en la madrugada se desbordó impetuoso

el río de La Laja, sobre todo en la población ribereña entre

el río de La Laja y Salamanca y

González.

El desbordamiento ha causado una completa inundación de la ciudad de Acámbaro, en cuyas cercanías y luego está cubriendo las vías férreas anexas, llegando hasta la estación comprendida el tráfico. Los trenes se han parado.

Los agricultores que tienen intereses en las inundaciones del río La Laja han resarcido a las autoridades.

Se teme que la inundación arabe hasta la ciudad de Salamanca y otras.

Asimismo se ha oido que la inundación ha causado daños a los cultivos obregonistas, agrediendo que la opinión pública ha hecho énfasis en que se debió a la presión que se teme ejerce sobre los diputados para que estos no presenten en el Congreso un pacto de no intervención en asuntos internacionales de ambas naciones, porque la inundación, pese a las protestas de los agricultores, ha causado daños a la vergonzosa dictadura que ejerce los bloques.

Asimismo también el diputado Fabila y otros elementos fundarán un nuevo grupo parlamentario que tendrá características independiente

Exclusivo para "EL PORVENIR"
MEXICO, Septiembre 17.—El diputado Gobernador Fabila, quien es apodado por la mayoría obregonista por haber defendido a los Gral. Gómez y Serrano en la Cámara, así como también fue separado, no se sabe con qué derecho de la diputación del Estado de México, por igual causa, contraéndole al citado diputado obregonista, agrediendo que su matrícula es ilegal.

La vergonzosa dictadura que material e intelectualmente está pendiente sobre todos los diputados es perjudicial

Baranda, Fabila y otros

elementos fundarán un

nuevo grupo parlamentario

que dispuso de cuatrocientos pesos diarios, indebidamente durante la ad-

ministración de Obregón

Exclusivo para "EL PORVENIR"
MEXICO, Septiembre 17.—El Centro Director Obregonista, dirigido por el diputado Gonzalo Santos en el que acusó hoy a la prensa de haber desvirtuado la figura del Gral. Arnulfo R. Gómez en su discurso, se ha reunido hoy para discutir la situación de los diputados obregonistas.

El mismo Centro dirá hoy a la prensa

que se ha reservado sus derechos para exigir el cumplimiento de esa obligación.

También se acordó no exigir el

retrato del Embajador Rakovsky,

para no alargar más las dificultades.

Diez mil boletos falsos para la lucha Dempsey-Tunney

By Associated Press.
CHICAGO, Septiembre 17.—La policía de esta ciudad teñido aviso hoy de que fueron elaborados diez mil boletos de cien dólares para la pelea de Dempsey-Tunney, sabiéndose que los aficionados pretendían venderlos a quinientos dólares, bajo el pretexto de que ganaría el equipo de Francisco.

Johnson, el año de 1920, conquistó la copa Davis para Estados Unidos, incluyendo desde entonces la victoria total en los torneos para campeones y el campeonato de Estados Unidos.

Los aficionados obregonistas

ganaron importancia en mil novecientos veintidós, logrando que las autoridades de México con Rusia

se opongan a que se celebre la competencia entre los dos países.

La descripción por radio de la Pelea Dempsey-Tunney se dará por las manos de la señora Kollontai, empleándose para el efecto el sistema de comunicaciones de radiofórmula más avanzado que hasta intentado marca, ofreciendo así el mejor servicio posible.

El mejor servicio se dará por la radiofórmula de la señora Kollontai, que se ha reservado sus derechos para exigir el cumplimiento de esa obligación.

El Gral. Calles inauguró ayer el Instituto Hidráulico

Exclusivo para "EL PORVENIR"
MEXICO, Septiembre 17.—El Presidente Obregón inauguró hoy con toda solemnidad el Instituto Hidráulico en la ciudad de Popotla.

Asistieron algunos funcionarios.

Puente internacional en Matamoros y Brownsville

By Associated Press.
WASHINGTON, Septiembre 17.—El Departamento de Guerra de los Estados Unidos aprueba hoy los planes para la construcción del puente internacional sobre el Río Bravo del Norte y que une a las ciudades de Brownsville, Texas, y Matamoros, Tamaulipas.

La empresa constructora del puente adquirió ya también permisos de las autoridades de México.

El extremo sur del puente

corresponde a la línea del Interoceánico.

La construcción del puente

comenzará en el mes de Noviembre.

La construcción del puente

comenzará en el mes de Noviembre.

La construcción del puente

comenzará en el mes de Noviembre.

La construcción del puente

comenzará en el mes de Noviembre.

La construcción del puente

comenzará en el mes de Noviembre.

La construcción del puente

comenzará en el mes de Noviembre.

La construcción del puente

comenzará en el mes de Noviembre.

La construcción del puente

comenzará en el mes de Noviembre.

La construcción del puente

comenzará en el mes de Noviembre.

La construcción del puente

comenzará en el mes de Noviembre.

La construcción del puente

</